



Appel de Sa Sainteté le Patriarche Cyrille au Président de la République islamique du Pakistan demandant la grâce de la chrétienne Asia Bibi

Sa Sainteté le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie s'est adressé au Président de la République islamique du Pakistan Mamnoon Hussain, lui demandant de gracier la chrétienne Asia Bibi, détenue en prison et condamnée à mort. Le texte de l'appel est reproduit ci-dessous dans son entier.

Son Excellence Mamnoon Hussain,

Président de la République islamique du Pakistan

Excellence, Monsieur le Président,

C'est avec une profonde affliction que j'ai appris que, le 16 octobre 2014, la Cour suprême de Lahore avait ratifié la condamnation à mort prononcée auparavant par une instance inférieure contre Asia Bibi, mère chrétienne de cinq enfants, détenue en prison depuis déjà longtemps.

L'exécution d'Asia Bibi sera non seulement une perte irréparable pour sa famille, ses parents, ses proches, mais portera également hautement préjudice au dialogue entre chrétiens et musulmans, pouvant entraîner une hausse des tensions entre chrétiens et musulmans aussi bien au Pakistan que dans le monde entier. Je suis convaincu que les autorités politiques de tout état moderne sont appelés à prendre conscience de leur responsabilité dans les destinées des représentants des minorités religieuses qui leur sont confiées.

L'Église orthodoxe russe exprime sa sérieuse préoccupation devant l'application de cette décision de justice. Nos millions de fidèles joignent leurs voix à la foule immense de ceux qui, dans le monde entier, se battent pour que soit conservée la vie de cette chrétienne.

Au nom de tous les croyants de l'Église orthodoxe russe, je vous invite, Monsieur le Président, à gracier Asia Bibi.

Veuillez agréer, Excellence, Monsieur le Président, l'expression de mon respect avec celle de mon espérance en votre clémence.

+ CYRILLE,

Patriarche de Moscou et de toute la Russie

Source: <https://mospat.ru/fr/news/50958/>